

Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.

Jean 13,34

Après avoir lutté avec force et confiance contre un méchant cancer,

Marcel-André BOILLAT

Médecin

nous a quittés le 4 août 2014

Il nous a beaucoup aimés, nous l'avons beaucoup aimé. Nous sommes reconnaissants pour tout ce que nous avons pu vivre et partager avec lui. Notre chagrin est immense.

Son épouse:

Claire-Lise **Boillat-Bourquin**;

Ses enfants, beaux-enfants et petits-enfants:

Jean-Christophe, Pierre et Laurence;

Catherine, Deborah et Olivier;

Marjorie, Jonas et Élie;

Sa famille et ses amis.

Le culte d'adieu aura lieu au centre œcuménique de Froideville, le vendredi 8 août, à 14 h 30.

Selon le désir de Marcel-André, il n'y aura pas d'honneurs à l'issue du service.

La famille remercie sincèrement les équipes soignantes du CMS du Mont, du 3e de la Source, les docteurs De Torrente, Wyss, Gander, Boscherini et Merz, Madame Bachofner, physiothérapeute, les amis, les voisins pour tous les soins et les attentions qu'ils ont apportés à Marcel-André.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez honorer la mémoire de Marcel-André en soutenant le Centre social protestant Vaud à Lausanne CCP 10-252-2.

Domicile de la famille: chemin des Communailles 2, 1055 **Froideville**.

Confiance et paix